

**PENGARUH KEPERCAYAAN MEREK, KESADARAN
HALAL, DAN PERSEPSI LABEL HALAL TERHADAP
KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK MS GLOW DI
KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syari'ah (MBS)**

**Oleh :
Ri'yatun Asasa
NIM 1950210231**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARI'AH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Ri'yatun Asasa
NIM : 1950210231
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul Skripsi : Pengaruh *Halal Brand Trust*, *Halal Awareness* dan *Perceived Halal Label*
Terhadap *Buyig Decision* Produk MS Glow di Kabupaten Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 November sampai dengan 27 Maret dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasah.

Kudus, 27 Maret 2023

Dosen Pembimbing

Suparwi, S.Pd.I.,M.M.,

NIP. 198809031033042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Ri'yatun Asasa
NIM : 1950210231
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul : " Kepercayaan Merek, Kesadaran Halal Dan Persepsi Label Halal Terhadap Keputusan Pembelian Produk MS Glow di Kabupaten Kudus"

Telah diujikan pada 11 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	25 / 05 2023	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197801302006041002 Ketua/Penguji II	24 / 05 2023	
<u>Danang Kurniawan, M.M.</u> NIP. 198904151036042016 Sekretaris/Penguji III	25 / 05 2023	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.,</u> NIP. 198809031033042016 Dosen Pembimbing	24 / 05 2023	
<u>H. Wahibur Rekhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	24 / 05 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ri'yatun Asasa NIM 1950210231** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Maret 2023

Yang menyatakan,



Ri'yatun Asasa
NIM 1950210231

MOTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ كُلُوا مِمَّا فِي الْأَرْضِ حَلَالًا طَيِّبًا وَلَا تَتَّبِعُوا خُطُوَاتِ الشَّيْطَانِ إِنَّهُ لَكُمُوعٍ مِّنْ

“Wahai manusia, makanlah dari (makanan) yang halal dan baik yang terdapat di bumi, dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah setan. Sesungguhnya setan itu musuh yang nyata bagimu.”

(Q.S Al-Baqarah: 168)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil alamin, Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan kesempatan untuk dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam tak lupa ku panjatkan kepada Baginda Nabi Agung Nabi Muhammad SAW. Dengan rasa syukur dan terimakasih atas segala do'a dan dukungan dari mereka kupersembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tua saya Bapak Solihan dan Ibu Muawanah (Almh) atas segala dukungan, perhatian, pengertian dan do'a yang selalu dipanjatkan untuk segala kebaikan anaknya. Perlahan saya akan merangkai mozaik kesuksesan saya untuk kedua orang tua saya. Kasih sayang tiada henti, pembalasan budi yang tidak akan sepenuhnya terganti.
2. Kakak saya Faliqul Habbi yang tidak ada hentinya untuk memberikan semangat dan selalu mendukung, memberikan arahan di setiap langkah saya, serta terima kasih untuk segala kelimpahan kebaikan yang telah saya dapatkan. Dari sini saya belajar banyak tentang kehidupan.
3. Untuk adik saya Syif'atun Nashliyah yang selalu menghibu dan memberikan semangat disaat saya sedang kesulitan dalam mengerjakan skripsi.
4. Para Guru saat saya menempuh pendidikan serta para Dosen yang pernah mengajar saya, saya sangat bersyukur untuk ilmu yang telah diberikan, semoga saya mampu mengamalkan ilmu yang saya terima dan menebar manfaat bagi sesama.
5. Para teman-teman dan sahabat-sahabat saya, yang tidak pernah bosan untuk mengingatkan dan memberikan semangat, yang membantu saya disaat saya kesulitan dalam mengerjakan skripsi. Saya sangat bersyukur memiliki sahabat seperti mereka, semoga kebaikannya dapat dibalas lebih oleh Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ا	Alif	Tidak dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba'	B	Be
ت	Ta'	T	Te
ث	Tsa'	S	Es (dengan titik diatas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ha'	H	Ha (dengan titik dibawah)
خ	Kha'	Kh	Ka dan ha
د	Dal	D	De
ذ	Zal	Z	Set (dengan titik diatas)
ر	Ro'	R	Er
ز	Za'	Z	Zet
س	Sin	S	Es
ش	Syin	Sy	Es dan ye
ص	Sad'	S	Es (dengan titik dibawah)
ض	Dad'	D	De (dengan titik dibawah)
ط	Ta'	T	Te (dengan titik dibawah)
ظ	Za'	Z	Zet (dengan titik dibawah)
ع	'ain	'	Koma terbalik diatas
غ	Ghin	G	Ga
ف	Fa'	F	Ef
ق	Qof	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em

ن	Nun	N	En
و	Waw	W	We
هـ	Ha'	H	Ha
ء	Hamzah	'	Apostrof
ي	Ya'	Y	Ye



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdu lillahi robbil'aalamin, puji syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala yang telah melimpahkan segala nikmat, rahmat dan penolongan-Nya selamaa proses menyelesaikan tugas akhir kuliah, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syari'ah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Sholawat dan salam penulis haturkan kepada Nabiullah Agung Muhammad SAW beserta keluarganya, sabahatnya dan umatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Kepercayaan Merek, Kesadaran Halal, Persepsi Label Halal Terhadap Keputusan Pembelian Produk MS Glow di Kabupaten Kudus”**.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan lancar berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, arahan, masukan serta perhatian yang senantiasa diberikan. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang memberikan persetujuan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA. selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Suparwi, S.Pd.I., M.M. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia dan senantiasa meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan-arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan memberikan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dosen dan Staf pengajar di lingkungan civitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu

dan pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Masyarakat Kabupaten Kudus yang telah bersedia menjadi responden dan meluangkan waktu mengisi kuesioner penelitian dan memberikan informasi data-data yang diperlukan selama penelitian.
8. Bapak, Ibu dan adik tercinta serta keluarga yang telah memberikan motivasi, semangat dan senantiasa mendoakan dengan hati yang tulus ikhlas.
9. Teman-teman seperjuangan mulai teman MBSF-19 , teman PPL & KKN, terima kasih sudah memberikan semangat, terima kasih banyak selalu mendukung, membantu dan mendoakan.
10. Almamater IAIN Kudus tercinta sebagai tempat menimba ilmu dan berproses untuk mendapatkan experience yang luar biasa.
11. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terimakasih untuk semua bentuk dukungan yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wababrakatuh

Kudus, 27 Maret 2023
Peneliti

Ri'yatun Asasa
NIM.1950210231